



El Ayuntamiento organiza una escuela-taller para fortalecer a las familias monoparentales con hijos pequeños

Está diseñado para promover los lazos familiares y el bienestar emocional de las familias monoparentales con hijos en edad infantil

13-enero-2026. La Concejalía de Política Social e Igualdad ha organizado la **escuela-taller 'Conectando en familia'**, orientada a las familias monoparentales con hijos a cargo en edad infantil que atiende, y que impartirá el Servicio de Orientación y Mediación Familiar (SOMF) del 28 de enero al 25 de febrero de 2026, de 17:30 a 19:30h.

“‘Conectando en familia’ es un espacio de encuentro y aprendizaje diseñado para fortalecer los lazos familiares y promover el bienestar emocional. A través de dinámicas participativas se trabajarán la comunicación, la empatía, la regulación emocional y la resolución positiva de conflictos”, explica la concejal de Política Social e Igualdad, **Isabel Álvarez Díaz**.

“Esta experiencia de crecimiento compartida impulsará el desarrollo psicosocial de los menores y de su entorno familiar, contribuyendo al fortalecimiento de la convivencia y el bienestar colectivo”, señala la edil.